

Beschichtung von Zaunsäulen

Bei runden Zaunsäulen finden 2 Arten der Beschichtung im Zaun und Torbau Anwendung. Ausgangsmaterial ist immer ein Stahlrohr, welches innen und außen feuerverzinkt ist. Entweder wird danach Pulver zur Beschichtung mit einer Sprühpistole per Hand ca. 150 µm aufgebracht und anschließend eingebrannt oder man verwendet häufiger auch die automatisierte Variante der Beschichtung. Dabei werden mit einem Extruder ca. 500 µm PVC aufgebracht und gleichzeitig eingebrannt. Es entsteht ein etwas matterer aber auch eine stärkerer Oberflächenschutz. Wir verwenden keine Schrumpfschläuche wie bei Baumärkten oft zu sehen.